

## Kleine Umweltheld\*innen: Kita-Kinder engagieren sich für eine saubere Stadt

Die Glühhüpfer und Wackelzähne der integrativen Kita „Max und Moritz“ haben sich eine Woche lang intensiv mit dem Thema Müll beschäftigt.

In einem spannenden Projekt lernten sie die verschiedenen Müllarten kennen - von Papier über Plastik bis hin zu Biomüll und Sondermüll. Und übten fleißig das richtige sortieren. Doch dabei blieb es nicht...



Mit Gummihandschuhen und Mülltüten ausgerüstet, machten sich die kleinen Umweltheld\*innen auf den Weg durch die Stadt Stößen.



Entsetzt stellten sie fest, wie viel Müll achtlos weggeworfen wird und einfach herumliegt - auf Wegen, dem Spielplatz im Ort und sogar in der Natur. „Es ist traurig, was alles so rumliegt“ sagte ein Kind während der Aktion.

Die Kinder wünschen sich, dass alle Bewohnerinnen und Bewohner von Stößen sorgfältiger mit der Umwelt umgehen und ihren Müll ordentlich entsorgen. Wir hoffen, mit diesem Projekt nicht nur die Kinder zu sensibilisieren, sondern auch ein Zeichen im Ort zu setzen: Für mehr Umweltbewusstsein - von Klein auf.

